
Protokoll der Mitgliederversammlung des SV Blau-Weiß Aasee am 08.09.2020 

Multifunktionshaus des BWA, 1. Etage, Beginn 19.05 Uhr, Ende 21.45 Uhr 

Teilnehmer: Vereinsmitglieder gemäß der Teilnehmerliste (Anlage1) 

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende, Hugo Domian, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass die Einladung der 

Mitglieder rechtzeitig erfolgt war.  

TOP 2: Wahl des Versammlungsleiters und des Protokollanten 

Hugo schlägt als Versammlungsleiter Wolfgang Lepschy, genannt Hossi, zur Wahl vor. Er bittet um 

weitere Vorschläge. Mangels weiterer Vorschläge bittet er um Abstimmung. Hossi wird einstimmig 

gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Zu Beginn macht Hossi auf die Regeln bezüglich Corona zur Einhaltung der Hygiene aufmerksam und 

erläutert diese noch einmal. Er bittet darum diese Regeln sorgsam einzuhalten. 

Hossi ruft zur Wahl eines/r Protokollanten/tin auf und bittet um Vorschläge. Hugo schlägt Heinz-

Peter Pascher vor. Mangels weiterer Vorschläge bitte Hossi um die Abstimmung. Heinz-Peter 

Pascher wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Top 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Hossi stellt fest, dass keine schriftlichen Anträge zur Tagesordnung eingegangen sind. Auf Bitten des 

Vorstandes wird vorgeschlagen, den Tagesordnungspunkt 7 in die Punkte 7a bis 7d umzuwandeln. 

Hossi bittet um die Genehmigung der Tagesordnung in der vorgeschlagenen Form. Die Genehmigung 

erfolgt bei einer Enthaltung einstimmig. 

Top 4: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 05.Juni 2019 

Es werden keine Anmerkungen aus dem Kreis der Mitglieder festgestellt. Die Genehmigung erfolgte 

einstimmig bei einer Enthaltung. 

Top 5: Bericht der Mitglieder des Vorstandes zur Lage des Vereines 

Vorsitzender 

Hugo erläutert, warum die Lage im Verein wegen der Pandemie zurzeit nicht ganz einfach ist.  

Es konnten alle Mannschaften ihre Ligen halten, so dass insoweit von einem Erfolg zu sprechen ist. 

Das gesamte Sportgelände musste ab dem 17. März für einige Wochen gesperrt werden. Danach 

konnte der Spielbetrieb auf dem Gelände und auch langsam in einigen Hallen wieder aufgenommen 

werden. Zusammen mit den Abteilungen konnten die dafür notwendigen Regeln aufgestellt werden. 

Trotzdem war vor ein paar Tagen eine Corona-Infektion bei der Abteilung der Fußball-Senioren zu 

verzeichnen. Dem Gesundheitsamt konnte eine lückenlose Liste der Kotaktpersonen mitgeteilt 

werden, welche sich alle in Quarantäne begeben haben.  

Bezüglich der Maßnahmen auf dem Gelände wies Hugo darauf hin, dass der Platz gerade umgebaut 

wird. Dabei wird der Kunstrasen ausgetauscht, der linke Platz um 5 Meter verschoben und in Zukunft 

kein Kunststoffgranulat, sondern nur noch Sand verwandt. Zwischen den beiden Plätzen soll ein 

Funktionsgebäude errichtet werden. Vor einigen Tagen wurde mit der Stadt ein Gespräch geführt, 
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um möglichst bald die seit langem anstehenden Probleme mit der Außenbeleuchtung, der 

Fahrradständer und der Außentoiletten zu regeln. Die notwendigen Behindertenparkplätze sind 

zwischenzeitlich eingerichtet worden. 

Stellvertretende Vorsitzende 

Petra berichtete von Anträgen an das Land um Zuschüsse zu erhalten. Sämtliche vom Verein 

gestellte Anträge seien mittlerweile vom Stadtsportbund genehmigt worden, so dass nur noch auf 

eine Antwort aus Düsseldorf abgewartet werden müsse. Es ist geplant die Küche zu renovieren, um 

etwas mehr Professionalität zu erreichen. Weiterhin sei eine Markise auf der Terrasse geplant. 

Geschäftsführer 

Hartmut berichtete, dass auf Grund von Corona Kurzarbeit für die vielen Mitarbeiter beantragt 

worden ist. Auf Grund einer Frage eines Mitgliedes teilte er mit, dass Minijobber dieses leider nicht 

erhalten können. Zur Vermeidung von Härten wären diese aber für kleinere Arbeiten am Platz 

eingesetzt worden. Eine erfolgte Betriebsprüfung sei ohne Beanstandung durchgeführt worden. Er 

bedankte sich dafür ausdrücklich bei seinem Vorgänger. Weiterhin weist er darauf hin, dass zurzeit 

ein Tool eingerichtet wird, dass die Arbeit der Mitarbeiter vereinfacht. Die Teilnehmer der Kurse 

können sich in Zukunft über dieses Tool anmelden. 

Geschäftsstellenleiter 

Jens berichtet über die Entwicklung des Mitgliederbestandes. Im Jahre 2019 sei der Bestand mit 

2.798 Mitgliedern (nur ein Minus von 30) stabil geblieben. Rund 20% der Mitglieder seine durch Zu- 

und Abgänge ausgewechselt worden. Aktuell habe der Verein 2.694 Mitglieder. Bei einem Abgang 

von 200 seien 100 neue Mitglieder zu verzeichnen. 

Beisitzer 

Manni Kehr berichtet davon, dass auf der letzten Mitgliederversammlung der Vorstand damit 

beauftragt wurde, ein Präventionskonzept zur sexualisierten Gewalt zu erstellen. Das ist – wenn 

auch durch Corona verzögert – inzwischen geschehen, zusätzlich wurde ein Handlungsleitfaden 

entworfen. Beides befindet sich derzeit in der Endabstimmung beim Vorstand. 

Top 6: Berichte aus den Abteilungen/Highlights der Saison 2019/2020 

Olga übernimmt die Moderation. 

- Tilman Fuchs berichtet über die Volleyballabteilung, dass die Damenmannschaft auf Grund von 

Corona in der 3. Liga verbleiben konnte, während die Herren in der Oberliga spielen. Die Ausrichtung 

der Deutschen Meisterschaft der Damen u18 durch BWA musste wegen Corona leider ausfallen. Ein 

Angebot des Verbandes diese durch BWA nachzuholen, wurde mangels der Möglichkeit dieses zu 

organisieren, abgelehnt. 

- Dietmar Sonius berichtet, dass es im Bereich des integrativen Sports viele Turniere gegeben hat. 

- Annette Erthel erwähnt, dass durch Corona nicht nur der Marathon ausgefallen sei, sondern auch 

nicht alle Lauftreffs haben stattfinden können. Mittlerweile könne jedoch wieder trainiert werden. 

- Petra Gerke macht Anmerkungen zum Gesundheitssport. 
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Top 7a: Kassenbericht 2019 

Brigitte Röttger als Kassenwartin erläutert den Kassenbericht (Anlage 2). In 2019 konnten die 

Rücklagen vergrößert werden. In 2020 werden die Rücklagen sich voraussichtlich allerdings 

verringern. Die Verbindlichkeiten haben sich planmäßig verringert. 

Top 7b: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Hannah Niehues und Elke Möllenkamp haben die Kasse geprüft. Hannah stellte 

den Bericht (Anlage 3) vor und berichtete, dass es keine Beanstandungen gäbe. 

Top 7c: Entlastung des Vorstandes 

Sie beantragte die Entlastung des Vorstandes. Er wurde bei 8 Enthaltungen entlastet. 

Top 7d: Wahl der Kassenprüfer 

Hossi bedankte sich bei den bisherigen Prüfern und bat um Vorschläge für neue Kassenprüfer. 

Vorgeschlagen wurden Nils Kaufmann und Manuela Malur. Beide wurden en Block einstimmig 

gewählt. Sie nehmen die Wahl an. Danach bat Hossi um einen Vorschlag für einen Ersatzprüfer. 

Vorgeschlagen wurde Wolfgang „Hossi“ Lepschy selbst. Er wurde bei einer Enthaltung einstimmig 

gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Top 8: Bestätigung des Jugendvorstandes 

Durch Hossi wird der Jugendvorstand namentlich bekannt gemacht. Er bittet die versammelten 

Mitglieder um Bestätigung. Diese erfolgt  in Blockform bei 3 Enthaltungen einstimmig: 

Dietmar Sonius           als 1. Vorsitzender 

Sebastian Sekula        als stellvertretender Vorsitzender 

Hella Bischoff              als Beisitzerin 

Philipp Beckmann      als Beisitzer 

Philipp Meusel            als Beisitzer 

Till Becker                    als Beisitzer 

Nils Kaufmann            als Beisitzer 

Top 9: Anträge 

Hossi fragt nach Anträgen. Anträge werden nicht gestellt. 

Top 9.1: Antrag des Vorstandes – Einladung zur Mitgliederversammlung per E-Mail 

Jens erläutert den Antrag und begründet ihn mit Vereinfachung und erheblicher Kostenersparnis. 

Auf Nachfrage und Anmerkungen der Mitglieder wird angeregt, die Einladung ausgedruckt 

auszulegen, in Zukunft mehrere E-Mail-Adressen pro Familie aufzunehmen, damit alle 

Familienmitglieder die Einladung erhalten können sowie auf der Homepage darauf hinzuweisen. 
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Es müsse auch sichergestellt sein, dass alle Mitglieder eine Einladung erhalten. Nachdem Hossi den 

Antrag zur Abstimmung gestellt hatte, wird dieser einstimmig angenommen. 

Top 10: Haushaltsplan 2020 

Brigitte Röttger erläutert den Haushaltsplan. Sie weist darauf hin, dass es in diesem Jahr besonders 

schwierig sei, Sponsorengelder zu erhalten. Da auch die Einnahmen des Bistros (insbesondere 

mangels der sonst üblichen Veranstaltungen) und der Kurse stark zurückgegangen seien, ginge sie 

von deutlich geringeren Einnahmen aus (Anlage 2). Der Plan wird bei einer Enthaltung zustimmend 

zur Kenntnis genommen. 

Top 11: Verschiedenes 

Auf die Frage, ob die Web-Cam wieder funktionieren würde antwortet Jens, dass diese früher von 

einem Vereinsmitglied betrieben worden sei. Mangels Interesses habe dieser das aber eingestellt. 

Die Kamera habe aber immer funktioniert. Mittlerweile sei seit etwa 3 Wochen es aber wieder 

möglich, Standbilder zu sehen. 

Olga teilt mit, dass es kein Winterfest geben werde. Ob ein Sommerfest möglich sei, könne sie nicht 

sagen. Planungen gibt es nicht. 

Hossi bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern. 

 

 

Münster, den 8. September 2020 

 

 

 

_______________________________                                    _________________________________ 

Heinz-Peter Pascher, Protokoll                                                  Hugo Domin, 1. Vorsitzender 

 

 

Anlagen 

(1) Teilnehmerliste 

(2) Kassenübersicht 2018 / 2019 / 2020 

(3) Kassenprüfungsbericht 2019 

 


